

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous informer de la tenue de la conférence «

Mémoire, vérité et justice : 50 ans après la dernière dictature en Argentine [1] », qui se déroulera le vendredi 6 février 2026, de 17h à 19h.

L'évènement est organisé sous l'égide de la Chaire Mémoire et avenir de la Paix, portée par Madame Armelle Gosselin-Gorand, professeure de droit privé.

Il réunira plusieurs spécialistes des questions de justice transitionnelle et de mémoire démocratique.

À cette occasion, Madame Eleonora Bottini, professeure de droit public à l'université de Caen Normandie et membre du laboratoire ICREJ, y interviendra.

Intervenantes :

\* Propos introductifs par Armelle Gosselin-Gorand, Professeure de droit privé (Université de Caen Normandie – ICREJ)

\* Eleonora Bottini, Professeure de droit public (Université de Caen Normandie – ICREJ)

\* Marina Franco, Historienne (CONICET – Universidad Nacional San Martín, Argentine)

\* Nadia Tahir, Maîtresse de conférences (Université de Caen Normandie – ERLIS)

Cette conférence reviendra sur les politiques publiques mises en place en Argentine depuis 1983 pour traiter les crimes commis sous la dictature militaire, ainsi que sur les enjeux contemporains liés à la mémoire et à la qualification du passé.

Nous serions heureux de vous compter parmi les participants à cet évènement.

Bien cordialement,

–

Institut caennais de recherche juridique (ICREJ · UR 967)

UFR de Droit, AES et administration publique

UNICAEN | université de Caen Normandie

Esplanade de la paix

CS 14032 · 14032 Caen Cedex 5

–

[droit.recherche@unicaen.fr](mailto:droit.recherche@unicaen.fr)

<https://icrej.unicaen.fr>

Links:

[1] <https://chaire-normandie-pour-la-paix-2024-27.unicaen.fr/evenement/memoire-verite-et-justice-50-ans-apres-apres-la-derniere-dictature-en-argentine/>

[2] <https://icrej.unicaen.fr/>